

Information

der



Sehr geehrte Hochwolkersdorferinnen und Hochwolkersdorfer!

Am 17. Dezember 2007 fand eine Gemeinderatssitzung statt, von der wir Ihnen wieder einige Tagesordnungspunkte zur Kenntnis bringen.

Die ÖVP-Fraktion brachte einen Dringlichkeitsantrag betreffend Grundsatzbeschluss zum Ankauf des Gasthauses Rothmann ein, der von der SPÖ-Fraktion abgelehnt wurde. Nähere Details siehe auf der Rückseite.

➤ **Voranschlag 2008:**

Ordentlicher Haushalt: € 1,369.800,00

Außerordentlicher Haushalt: € 1,356.700,00

Die Hebesätze, Abgaben und Steuern werden nicht erhöht. Im Voranschlag sind € 8.000,00 an Subventionen enthalten, die nach Vorlage von Rechnungen ausbezahlt werden.

Jugendwohlfahrt, Sozialumlage und NÖKAS sind wieder enorm gestiegen.

Der Voranschlag wurde einstimmig beschlossen.

➤ **Schulgeld - Kostenersätze :**

Die ÖVP ist der Meinung, dass der Besuch von weiterbildenden Schulen unterstützt werden sollten. Mit SPÖ-Mehrheit wurden diese Anträge abgelehnt.

➤ **Ortsraumgestaltung - weitere Vorgangsweise:**

Dipl.-Ing. Klosterer wird beauftragt, die Schulgasse, Unter-Ort und Dorfstraße zu vermessen, damit eine fundierte Grundlage für Planungen vorliegt.

➤ **Kindergarten Englischlehrerin – Übernahme der Fahrtkosten:**

Die Fahrtkosten der Englischlehrerin werden von der Gemeinde übernommen.

➤ **Müllgebühren – Ergänzung über die Vereinbarung:**

Vor Beginn der Sitzung stand ein Vertreter der Wiener Neustädter Kommunal GesmbH. den Gemeinderäten für Auskünfte zur Verfügung. Dipl.-Ing. Franz Berger sagte eine Besichtigung des gesamten Gemeindegebietes im Frühjahr 2008 zu. Die LKW's verfügen über Allradantrieb und führen auch Schneeketten mit. Durch die Abholung des Mülls von weiteren Häusern entstehen für die Gemeinde und damit auch für die Bürger keine Mehrkosten.

Die Ergänzung der Müllgebühren ab 2008 trägt derzeit die Gemeinde.

➤ **Allfälliges**

- Für das Kindergartenjahr 2008/2009 wird derzeit mit 21 Kindern gerechnet.

- Dr. Adil Al-Sayegh hat die Stelle des Gemeindefacharztes ab 2008 mit Kassenvertrag.
Herzlichen Glückwunsch. Dadurch ist zumindest die ärztliche Versorgung in Hochwolkersdorf gesichert.

WIR GRATULIEREN

Zum 103. Geburtstag: Maria Baumgartner, Vorstadt 1

GASTHAUS ROTHMANN

Die Familie Rothmann wird mit Jahresende die wohlverdiente Pension antreten. Da es der Familie Rothmann ein Anliegen ist, dass in Hochwolkersdorf weiterhin ein „Dorfwirtshaus“ bestehen bleibt, trat sie sowohl an die ÖVP als auch an die Gemeinde Hochwolkersdorf heran und bot das Gasthaus zum Kauf an.

Nach Ansicht der ÖVP wäre der Besitz dieses strategisch optimal gelegenen Gebäudes im Ortszentrum für die Weiterentwicklung von Hochwolkersdorf von enormer Wichtigkeit und würde der Gemeinde viele Vorteile bringen:

- Die Gemeinde kann sich als Eigentümer den Pächter bzw. Betreiber selbst aussuchen.
- Der Charakter „Dorfwirtshaus“ wäre sichergestellt und es könnte ein „zweiter Fernblick“ verhindert werden.
- Ein Ausbau wäre auf Grund der angrenzenden Gemeindegrundstücke möglich.
- Zukunftspläne könnten verwirklicht werden und der Kauf würde zu einer positiven Entwicklung des Dorfkerns beitragen.
- Im Hinblick auf das geplante Geschichteprojekt ist der Erhalt eines Gastronomiebetriebes unbedingt notwendig.

Die ÖVP-Fraktion hat deshalb einen Dringlichkeitsantrag eingebracht, um Zeit für Verhandlungen, evtl. Bewilligungen, Finanzierungsmöglichkeiten und Suche nach einem Pächter zu gewinnen. Es sollte lediglich ein Grundsatzbeschluss gefasst werden. Je länger es dauert, bis wir wieder einen Wirt haben, desto schwieriger wird dessen Start.

GR Theresia Spitzer
Parteiobfrau



**Die ÖVP Hochwolkersdorf
wünscht allen Bürgerinnen und
Bürgern von Hochwolkersdorf
friedvolle und gesegnete Weihnacht
sowie Gesundheit und viel Erfolg
im Jahr 2008**